

## Anhang.

### A. Einnahmen und Ausgaben der Armee nach loc. 431.

Jahr	Einnahmen			Ausgaben		
	Thlr.	gr.	Pfg.	Thlr.	gr.	Pfg.
1769	2085608	7	9	2643431	12	8
1770	2159387	16	9	2391691	18	7
1771	2131930	4	9	2175682	3	1 <sup>1</sup> / <sub>6</sub>
1772	2057608	7	9	2000516	20	4 <sup>1</sup> / <sub>2</sub>
1773	1917608	7	9	1874606	20	8 <sup>1</sup> / <sub>2</sub>
1774	sind keine Reglements gefertigt worden.					
1775						
1776						
1777	1915808	8	—	1870185	23	3 <sup>4</sup> / <sub>5</sub>
	aufserordentliche Ausgaben			24014	12	6
1778	1915808	8	—	1982524	16	5
	aufserordentliche Ausgaben			58712	23	10 <sup>26</sup> / <sub>29</sub>

### B. Der Armeebestand und die Ausländerzahl.

Die Gesamtzahlen (G) und die Zahl der Landeskinder (L) und Ausländer (A) aus loc. 1158, vol. V und loc. 1159, vol. VI/VII.

Waffe		1769	1770	1771	1772	1773	1774	1775	1776	1777
Kav.	G.	7209		5867 <sup>1)</sup>	4653	4435				
	L.	5933								
	A.	1276							496	459
Inf.	G.	20026		18846	17119	15008				
	L.	17741								
	A.	2285								
Art.	G.					1179			1034	967
	L.								1196	
	L.								1106	
	A.								90	77

<sup>1)</sup> Die Gesamtzahlen beziehen sich vom Jahre 1771 ab stets auf den effektiven Bestand des Heeres. Die „vacante“ Mannschaft ist also abgerechnet.

Die Sollstärke der „vacanten“ Mannschaft betrug ab 1771: 7704 Mann. Davon waren noch tatsächlich vorhanden: Im Jahre 1773: 1756 Mann, 1774: 1791 Mann, 1775: 2061 Mann, 1776: 2053 Mann, 1777: 2093 Mann.